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Ich code grundsätzlich immer für 1024x768 (wenn keine besonderen inhaltlichen Gründe
dagegen sprechen). War vor 1-2 Jahren nahezu ein Grundgesetz, ist aber mittlerweile gegen
den Trend der flexiblen Gestaltung aufgrund des Mobile-Hypes.
Ich finde fixe Breiten aber ästhetischer und auch einfacher zu bearbeiten. Mobil wird eh
überbewertet und - ich spreche da wohlmöglich hauptsächlich aus eigener Erfahrung - Leute
mit großen Bildschirmen nutzen diesen eh kaum in Vollansicht. Ich hab z.B. immer 2-3 Fenster
nebeneinander offen.

Browser; für Webkit und Gecko. IE geht mir sonstwo vorbei.
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